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O governador Antônio José de Moraes Souza Filho (PMDB) anunciou nesta segunda-feira (5),
antes de reunião no Palácio de Karnak, que o PROS está fora da base governista. A sigla
chegou a formar lista tríplice para indicar o secretário estadual de Defesa Civil, mas está fora
da equipe do novo gestor. Antes da mesma reunião, Zé Filho admitiu que o PROS está fora do
governo. 

      

"O PROS não faz parte da base aliada. Infelizmente, saiu da base e não faz parte do governo",
disse sobre a sigla do ex-secretário de Defesa Civil, Ubiraci Carvalho, falecido no mês
passado. Zé Filho anunciou ainda que o Interpi, comandado no governo de Wilson Martins pelo
ex-deputado Tadeu Maia, sofrerá mudanças e passará a ser gerido por um procurador do
Estado. O nome deve ser anunciado na terça-feira (6). O governador também confirmou a
reunião do PMDB na noite desta segunda-feira (5) sobre as eleições de 2014. Ele não tratou do
assunto. Perguntado se voltaria atrás e seria candidato a reeleição, ele não respondeu.

  

 1 / 3



Governador diz em reunião que Estado tem dificuldades para liberar emendas

Escrito por Saraiva
Seg, 05 de Maio de 2014 18:33 - Última atualização Seg, 05 de Maio de 2014 22:09

  Corte de emendas  O governador se reuniu a portas fechadas com líderes de partidos na Assembleia Legislativa.No encontro, no Palácio de Karnak, ele pede a aprovação da proposta enviada por ele aosparlamentares, reduzindo de R$ 1,2 milhão para R$ 800 mil as emendas impositivas. Deacordo com Zé Filho, o Estado não tem condições de cumprir o orçamento impositivo de R$ 1,2milhão para cada deputado. "O Estado, da maneira que está, que foi provado desde o início doano, não tem condições de pagar emenda impositiva de R$ 1,2 milhão. Mesmo assim, no valorde R$ 800 mil, vamos ter dificuldade de cumprir. Vamos mostrar para os líderes, para que elestenham compreensão e possam aprovar a lei", declarou o governador, antes do início dareunião.   
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  Além de João Mádison (PMDB), que abriu a reunião como líder do Governo, participam osdeputados Mauro Tapety (PMDB), Cícero Magalhães (PT), Nerinho e Hélio Isaías (PTB),Robert Rios (PDT), Belê Medeiros (PSB), Pastor Gessivaldo Isaías (PRB), Luciano Nunes(PSDB), Evaldo Gomes (PTC), Antônio Félix (PSD) e Antônio Uchôa (PROS). O secretárioestadual de Fazenda, Mário Lacerda, e de Governo, Freitas Neto, acompanham o encontro. Ogovernador informou que a reunião é uma forma de estreitar a relação com os partidos, mas apauta principal é o projeto encaminhado para votação na Alepi. Uchôa afirmou que asemendas são obras para o governo. Se houver redução de verba, haverá redução também novolume de ações do Estado. Robert Rios demonstrou ser contrário a proposta. "Não gosto deperder nem gordura", alfinetou. Luciano Nunes afirmou que se sente à vontade e estava abertopara saber as propostas do governador. Belê Medeiros declarou que aguarda a proposta, masque o PSB está satisfeito com a gestão de Zé Filho e que o governador iniciou seu governocom muita vontade de acertar.     
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